



小・中学部 3学期始業式



1月8日、3学期が始まりました。

小学部、中学部の代表児童生徒が、冬休みの楽しかった思い出を上手に発表しました。

3学期もがんばろう！！

高等部 特別支援学校スポーツ大会 表彰式

1月8日、始業式後に標記表彰式を行いました。

陸上競技リレー優勝、フライングディスク団体準優勝の他、個人種目もメダルラッシュの好成績でした。来年も続け！！



中学部 A L Tの先生との外国語活動



A L Tのケイトリン先生が来校し、中学部で外国語の授業をしてくださいました。

自己紹介の仕方など、英語での表現を楽しく学習することができました。

小学部6年 版画づくり

版画展に出品する制作活動に取り組みました。

ローラーで塗料をのぼし、バレンでこするなど、道具の使い方も慣れ、上手に仕上げることができました。



きになる ひょうげん 2024 入選



小学部6年 安瀬拓翔さん



小学部4年 根本結理さん



高等部1年 柳沼謙太さん

はじまりの美術館主催の第8回福島県障がい者芸術作品展で、小学部6年、安瀬拓翔さんと同4年、根本結理さん、高等部1年、柳沼謙太さんの作品が入選しました。

高等部 第4期生 二十歳を祝う会

1月18日、第4期生の二十歳を祝う会が開催されました。

総勢約60名の参加者で、思い出のアルバムを振り返ったり、カラオケをしたり、4期生の門出を盛大に祝いました。



<編集後記> 3学期がスタートしました。感染症が流行していますが、子どもたちの明るく元気な声が学校に戻ってきました。冬休み、家族のみなさんとの楽しかった様子が絵日記などから伝わってきます。3学期は短く、あっという間に卒業式、修了式がやってきます。次のステップに向け、まとめの学習をしっかり進めていきます。今年もよろしくお願いいたします。